

---

# **SOUVENIRS ET IMPRESSIONS DE NOTRE**

## **67<sup>ème</sup> RALLYE ACCAW de PÂQUES 2017**

**Du mercredi 12 au dimanche 16 avril 2017**

**Au camping «Pommiers des Trois Pays » à Licques  
(F – 62 Pas de Calais)**

Nos organisateurs sont arrivés en début de semaine pour la préparation de notre rallye, précédés cette année par quelques équipages. Le Président Erick en plein préparatifs . . .



Nous devons être 28 équipages dont 3 couples en location à profiter des infrastructures du camping des **Pommiers des Trois Pays** mais malheureusement 3 familles ont dû annuler pour raisons de santé et familiaux.

**Mercredi 12 avril** Arrivée de plusieurs participants dans la journée

**9 h 00** Balade pédestre pour les amateurs préparée par le dévoué Michel, 8 personnes présentes par temps frais mais ensoleillé.

---

**20 h 00** Soirée retrouvailles dans la salle des fêtes du Camping, tout le monde est heureux de se retrouver. Première sortie pour certains d'entre nous avec notre maison sur roues !!! 54 personnes sont présentes à cette soirée qui est agrémentée comme il se doit du fameux apéro des Géants d'Isières. Pierre et Bernadette Doubels nous ont offert chaleureusement une dégustation de bière de la région de Liège (Hombourg) à base de pommes et de poires qui a bien plu dans l'assemblée, sur un fond de musique qui crée une ambiance agréable et sympathique. D'autres membres heureux de se retrouver discutent de leur prochaine sortie. Très belle soirée de retrouvailles !!!!

### **Jeudi 13 avril**

**9 h 00** 10 personnes courageuses présentes pour la balade pédestre matinale.

**11 h 30** Apéro d'ouverture officielle du 67<sup>ème</sup> rallye A.C.C.A.W. dans la salle du camping. Les organisateurs accueillent Madame Brigitte Havart, Maire de Licques ainsi que M. Lance, patron du camping. Erick Dieu souhaite la bienvenue à tous les participants et remercie les autorités locales de leur présence. Le discours de bienvenue de Mme Le Maire a été écouté attentivement par tous, elle nous a parlé de son village et conseillé quant aux lieux à visiter. Ce moment agrémenté d'un apéritif accompagné de saucissons, olives et divers biscuits.

La levée des drapeaux a été faite par notre président Erick Dieu et Madame le Maire Brigitte Havart accompagnée de sa petite-fille de 6 ans, au son du "*Salut au Drapeau*", air traditionnel qui est interprété tous les 4<sup>ème</sup> samedi du mois d'aôut par la Fanfare Royale Union Saint Martin, lors de la célèbre Ducasse d'Ath. Tout comme les musiciens de la Fanfare Saint Martin, les membres de l'ACCAW saluent la montée des couleurs avant le début des festivités

**19 h 00** Dans la salle du camping, apéro et soirée dégustation de produits régionaux une assiette de produits du Pays de la volaille et fromages a été servie.



Le tout arrosé de vin blanc, de vin rouge, ceci au son de morceaux musicaux agréables et entraînant qui invitent les danseurs à envahir la piste !!! Ce qui fut fait illico presto. Notre plus ancien membre (85 ans) s'est mis en

piste et nous a fait une démonstration d'un Rock' an Roll très swingant !!! La soirée se termine dans une très bonne ambiance, de bonne humeur et de rigolade !!!!!



### Vendredi 14 avril

**12 h 00** Dans la salle du camping, **Apéro et Dîner de notre 67ème rallye A.C.C.A.W.** préparé par le patron et son équipe. 54 personnes sont présentes, tout le monde a amplement de la place, le dîner et les vins servis étaient délicieux. Pour terminer le repas un alcool offert par l' **ACCAW** est servi à tout le monde. Deux nouveaux membres sont baptisés, il s'agit de **Bernard Baudour** et **Jean Paul Tellier**. Une ambiance se met en route petit à petit, rigolades, danses et chants sont de la partie. Bon moment convivial !!!

Après ce dîner, tout le monde reprend le chemin de leur caravane pour une petite sieste bien méritée au soleil !!! Mais pas pour très longtemps car vers 17 heures quelques anciens campeurs, nostalgiques des premiers rallyes, lancent un appel pour participer à un apéro collectif dans la plaine du camping où 50 personnes ont apporté tables, chaises, bouteilles, biscuits et saucissons. Merci aux organisateurs d'avoir réuni tous les campeurs comme au bon vieux temps !!! Vers 20 h, chacun prend définitivement le chemin de sa caravane.

### Samedi 15 avril

**14 h 00** Départ du premier groupe de 35 personnes pour la visite de la **Maison du Marais à Saint Omer**. La visite est composée de 3 parties : une balade sur le Marais (170 km de voies navigables) nous est proposée dans trois bateaux traditionnels « **le bacôve** » dit le camion de transport du marais (chevaux, légumes et bien d'autres) tout le monde est équipé d'un beau gilet de sauvetage orange fluo. Nous avons admiré quelques sortes d'oiseaux, d'animaux ainsi que le moulin de l'aile qui servait à gérer les eaux en drainant celles-ci à l'aide de sa vis d'Archimède.

---

La seconde est la découverte des expositions de la **Maison du Marais** : Un espace consacré au marais : son histoire, ses cultures, sa faune, ses habitants. Très intéressant mais manque de temps pour pouvoir s'instruire. La troisième est une dégustation de produits du terroir (volaille de Licques, biscuits vanille de Dunkerque, miel du Marais). Après cette dégustation tout le monde rentre par ses propres moyens. Nous avons tous passé un agréable après-midi. Excepté l'exposition, le 2ème groupe (16 personnes) a lui aussi vécu une belle balade en bateau et au retour de la promenade a pu déguster une bonne crêpe accompagnée par un café

### **Dimanche 16 avril**

Au réveil de chacun .... Ohhh !!!!! Mesdames les cloches sont passées à toutes les caravanes !!!! Merci à elles pour ces bons oeufs en chocolat !!!!

**11 h 00** Dans la salle du camping, **apéritif de clôture du 67ème rallye A.C.C.A.W.** et descente des couleurs par Jean Suys le plus ancien de nos membres et Guillaume Cassart le plus jeune qui est l'arrière-petit-fils de Jean.

Selon l'habitude, tout le monde a entonné le chant de « **l'Au Revoir** » sous les impulsions de Corinne, Isabelle, Michèle et Baudouin, terminant ainsi ce **67ème rallye** et espérant tous se retrouver pour le **68ème rallye** en 2018.

**13 h 00** Comme de tradition, divers groupes se forment et terminent agréablement le rallye dans des restaurants locaux au gré de chacun. Les premiers départs se profilent ... les autres profitent encore un peu de l'endroit en prenant du bon temps.

**Au nom du Club, il me reste à remercier les organisateurs : Marie-Jo et Erick DIEU, Sylviane et Philippe ROLLAND ainsi que les bénévoles pour la bonne organisation et leur dévouement afin que tout le monde passe un bon séjour et retourne avec de bons souvenirs de ce 67ème Rallye.**

**Josiane Suys**

































































